

20.7.91 TSV Neckargröningen - TSV Grünbühl 1:4

Erst in der Schlußphase fiel dieser Sieg überzeugend aus, als einige schöne Treffer fielen.

Zunächst fiel jedoch nach wenigen Minuten das 1:0 für die Gastgeber. Kirchner verwandelte per Kopf zum 1:1. Heinle feierte in der zweiten Halbzeit seine Rückkehr ins Tor des TSV Grünbühl und bewies, neben seinen bekannten Fangkünsten, daß er Abschläge aus der Hand zu seiner Spezialität zählen kann. Der kalre Sieg wurde in den letzten zehn Minuten herausgeschossen. Zweimal Raschid Elm'Hassani und Maletycz trafen mit feinen Schußleistungen ins Netz